

**AFIRMA REYES RODRÍGUEZ**  
“Recorte  
al TEPJF sí  
afectaría su  
capacidad”

La reducción del presupuesto de 3 mil 890 millones de pesos que pidió el Tribunal Electoral federal (TEPJF) para 2024, afectaría su capacidad institucional de cara a la elección presidencial del próximo año, dijo el magistrado presidente Reyes Rodríguez Mondragón.

Aseguró que el TEPJF ha diseñado un programa de gasto para optimizar recursos y mantener una inversión sostenida. “Hemos desarrollado una política de calidad del gasto”, agregó.

En el programa *Entre Dichos*, de EL FINANCIERO Bloomberg, del periodista René Delgado, recordó que en términos reales el presupuesto de 2024 es 25% menor al de 2018, año donde hubo elección federal.

Mientras que en términos nominales es 3.8% menor que el de 2018, e igual que el que se está ejerciendo en 2023.

Aseguró que el tribunal ha sido en 27 años de historia garante de la estabilidad política del país, y está listo para encarar el proceso electoral 2023-2024 con independencia, imparcialidad y capacitada técnica.

Destacó que el principal desafío será la intervención de servidores públicos a través de la coacción del voto o condicionamiento de programas sociales. Por ello, los llamó a actuar con responsabilidad. “La democracia es responsabilidad de todas y todos, desde el funcionario de más alto nivel hasta el de más bajo nivel”.

Sobre la rispidez del Ejecutivo contra el Poder Judicial, destacó que no le inquieta, si ésta no se refleja en decisiones que afecten al TEPJF.

Dijo que una cosa es una crítica legítima y otra pretender arrinconar al TEPJF, pues esto último sí pondría en riesgo la gobernabilidad.—*Redacción*



**Entre Dichos.** El periodista René Delgado y el titular del TEPJF, Reyes Rodríguez

